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Aos dez dias do mês de fevereiro de dois mil e quinze, às oito horas e trinta minutos, na Secretaria 

de Assistência Social, na Rua João Rodrigues Martins, reuniu-se extraordinariamente o Conselho 

Municipal de Assistência Social, sob a presidência de Marilene Mendes Vicente, com auxílio da 

secretária executiva Josiane de Oliveira Valgas, sendo que estiveram presentes os seguintes 

representantes: Rodrigo de Oliveira Mendonça (Secretaria de Administração), José Eduardo 

Bittencourt (CEACA), Rosilene Costa Antônio (APAE), Alcimara Bosa Pereira (Secretaria de 

Indústria e Comércio), Cleide Agostinho (Secretaria de Assistência Social), Graça da Silva 

(Trabalhador do Setor), Vanderléia Batista da Silva (Trabalhador do Setor), Marilene Mendes 

Vicente (usuária da política de assistência social), Maria da Glória Flôr Correa (Secretaria de 

Saúde), Aline Bittencourt Domingos (Secretaria de Educação). Ainda estiveram presentes: José 

Anselmo Pereira, Elizabeth Maccari, Katiane Vargas, Gabriela Martins. Primeiramente foi passada 

a palavra para que o contador geral da prefeitura, o senhor José Anselmo Pereira realizasse a 

prestação de contas do último trimestre do ano de dois mil e quatorze, o mesmo realizou a 

apresentação explicando cada item, bem como no final totalizou o valor de Oitocentos e Quarenta e 

Oito Mil, Sete Reais e Cinqüenta e Quatro Centavos. Todos aprovaram a prestação de contas. 

Posteriormente foi passada a palavra ao senhor Ronaldo da prefeitura que explicou que os valores a 

serem repassados as entidades inscritas nesse Conselho foram: o valor de Vinte e Um Reais para o 

Asilo dos Velhinhos, o valor de Cento e Oitenta Mil Reais para a APAE, e o valor de Trezentos e 

Vinte e Oito Mil e Quinhentos Reais para o CEACA. Os (as) Conselheiros (as) presentes 

ratificaram a decisão da Prefeitura juntamente com as Entidades, pois não foi o Conselho que 

decidiu pela deliberação dos valores, sendo que possivelmente os valores serão repassados as 

entidades até nove parcelas. Por último, houve a explicação pela assessora técnica Elizabeth 

Maccari sobre o Plano de Aplicação dos recursos reprogramados do ano de dois mil e quatorze, 

tendo em vista a explicação dos recursos federais e estaduais, conforme tabela abaixo:    

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ainda houve a explicação pela secretária executiva Josiane, que na próxima reunião deverá ocorrer 

à eleição para novo presidente deste Conselho, sendo que agora a representação deverá ser do 

governo e o vice-presidente deverá ser representação da sociedade civil, já que desde outubro de 

dois mil e quatorze somente foi mantida a presidente, já que o representante Valtemir que era o 

vice-presidente não possui mais assento neste órgão. Nada mais a se tratar encerrou-se a reunião e 

eu Josiane de Oliveira Valgas lavrei a presente ata que segue assinada pelos demais. 
 

 

 


